

**Dietary Fat Disrupter** is formulated with Litramine®, a patented cactus fiber ingredient clinically tested to be effective in weight management when used in combination with a calorie-reduced diet and regular physical exercise.

**RECOMMENDED USE:** Dietary Fat Disrupter helps support weight management by reducing fat absorption when used in conjunction with a calorie-reduced diet and regular physical exercise.

**RECOMMENDED DOSE: Adult - Take one stick pack (2.6 g) of Dietary Fat Disrupter, three times a day, with or after a meal or snack that contains fats. If you wish to digest fat content in a meal, such as omega-3 fatty acids, do not take Dietary Fat Disrupter after the meal.**

Enjoy Dietary Fat Disrupter slowly straight from the stick pack, no water required! For an added fruit twist flavour, combine one stick pack with 1 serving of Herbal Tea Concentrate, 1 serving of Herbal Aloe Concentrate or 250 mL of hot or cold water.

Litramine® patent under license from InQpharm: US 9,107,441 B2. Litramine® is a trademark of the InQpharm group of companies.

PRODUCT	OPTION 1	OPTION 2	OPTION 3	OPTION 4
Dietary Fat Disrupter	1 stick pack	1 stick pack	1 stick pack	1 stick pack
Slowly pour in mouth				
250 mL of hot or cold water				
Herbal Aloe Concentrate		1 serving		
Herbal Tea Concentrate			1/2 teaspoon	



## Dietary Fat Disrupter Perturbateur de graisses alimentaires

Helps to support weight management when used with a calorie-reduced diet and regular physical activity.

Aide à soutenir la gestion du poids quand utilisé dans le cadre d'un régime alimentaire à teneur réduite en calories et d'une activité physique régulière.

fruit twist  
torsade aux fruits  
natural and artificial flavours  
saveurs naturelles et artificielles



Natural Health Product | Produit de santé naturel  
NPN 80126607

30 STICK PACKS | SACHETS-BÂTONS  
2.6 g (0.09 oz) EACH | CHACUNE  
NET WT | POIDS NET 78 g (2.75 oz)

**Perturbateur de graisses alimentaires** est formulée avec de la Litramine®, un ingrédient breveté en fibres de cactus testé cliniquement pour son efficacité dans la gestion du poids lorsqu'il est utilisé dans le cadre d'un régime alimentaire à teneur réduite en calories et d'exercice physique régulier.

**USAGE RECOMMANDÉ :** Perturbateur de graisses alimentaires aide à soutenir la gestion du poids en réduisant l'absorption des graisses lorsqu'il est utilisé en conjonction avec un régime faible en calories et une activité physique régulière.

**DOSE RECOMMANDÉ :** Adulte - Prenez un sachet-bâton (2,6 g) de Perturbateur de graisses alimentaires, trois fois par jour, avec ou après un repas ou une collation contenant des graisses. Si vous souhaitez digérer la teneur en matières grasses d'un repas, comme les acides gras oméga-3, ne prenez pas Perturbateur de graisses alimentaires après le repas.

Profitez de Perturbateur de graisses alimentaires lentement, directement du sachet-bâton, pas besoin d'eau ! Pour ajouter une saveur de fruit, mélanger le contenu d'un sachet-bâton à une portion de Thé concentré aux herbes, une portion de Concentré Herbal Aloe ou 250 ml d'eau chaude ou froide. Brevet Litramine® sous licence d'InQpharm : US 9,107,441 B2. Litramine® est une marque de commerce du groupe de sociétés InQpharm.

PRODUIT	OPTION 1	OPTION 2	OPTION 3	OPTION 4
Perturbateur de graisses alimentaires	1 sachet-bâton	1 sachet-bâton	1 sachet-bâton	1 sachet-bâton
Verser lentement dans la bouche				
250 ml d'eau chaude ou froide				
Concentré à l'aloès		1 portion		
Thé concentré aux herbes			1/2 cuillère	

**MEDICINAL INGREDIENTS:** Litramine® Proprietary Blend [*Opuntia ficus-indica* (Prickly-pear - Leaf, Dry) 600 mg, Gum Arabic 230 mg and Gamma-cyclodextrin 170 mg].

**NON-MEDICINAL INGREDIENTS:** Xylitol, Lemon Juice Powder, Cranberry Juice Powder, Citric Acid, Silicon Dioxide, Natural and Artificial Flavour and Magnesium Stearate.

**CAUTION:** Do not take this product during pregnancy or while breastfeeding/nursing; or if your BMI (Body Mass Index) is below 18.5. As this product contains fibers, it is recommended that you take at least 8 glasses of water a day to avoid any possibility of constipation or stomach discomfort. If any of these conditions persist, please consult your physician. This product contains trace amounts of oxalic acids, which are found in many green vegetables. If you have kidney disease or kidney stones, avoid taking this product on a regular basis. Consult your health care professional before taking this product if you have any existing medical conditions or taking any medications. If you have difficulty swallowing, consult a health care practitioner prior to use. If you have inflammatory or other chronic bowel diseases, consult your doctor prior to use.

**30-day money-back guarantee.** This exclusively formulated product is only available through Herbalife Nutrition Independent Distributors.

**Store in a cool, dry place.**

See base of container for Lot No. and Expiry Date.

Carton is half-filled with stick packs due to limitations of manufacturing equipment.

**INGRÉDIENTS MÉDICINAUX :** Mélange exclusif Litramine® [*Opuntia ficus-indica* (figue de barbarie - feuille, sèche) 600 mg, gomme arabique 230 mg et gamma-cyclodextrine 170 mg].

**INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX :** Xylitol, poudre de jus de citron, poudre de jus de canneberge, acide citrique, dioxyde de silicium, saveur naturelle et artificielle et stéarate de magnésium.

**MISE EN GARDE :** Ne prenez pas ce produit pendant la grossesse ou l'allaitement; ou si votre IMC (indice de masse corporelle) est inférieur à 18,5. Comme ce produit contient des fibres, il est recommandé de prendre au moins 8 verres d'eau par jour pour éviter toute possibilité de constipation ou d'inconfort gastrique. Si l'une de ces conditions persiste, veuillez consulter votre médecin. Ce produit contient des traces d'acides oxaliques, que l'on retrouve dans de nombreux légumes verts. Si vous souffrez d'une maladie rénale ou de calculs rénaux, évitez de prendre ce produit régulièrement. Consultez votre professionnel de la santé avant de prendre ce produit si vous avez des problèmes médicaux existants ou si vous prenez des médicaments. Si vous avez de la difficulté à avaler, consultez un praticien de santé avant de l'utiliser. Si vous souffrez d'une inflammation ou autre maladie intestinale chronique, consultez votre médecin avant d'utiliser.

**Garantie de remboursement de 30 jours.** Ce produit à la formule exclusive est disponible uniquement par le biais des membres indépendants Herbalife Nutrition.

**Conservez dans un endroit frais et sec.**

Voir la base du conteneur pour le numéro de lot et la date d'expiration.

La boîte est à moitié remplie de sachets-bâtons en raison des limites de l'équipement de fabrication.

HERBALIFE INTERNATIONAL LUXEMBOURG S.à R.L., L-1610 Luxembourg  
Imported and distributed in Canada by • Importé et distribué au Canada par :  
HERBALIFE OF CANADA LTD. • HERBALIFE DU CANADA LTÉE  
113-7075 Place Robert Joncas, St-Laurent, Quebec H4M 2Z2

Made in Germany  
Fabriqué en Allemagne  
©2023 HERBALIFE NUTRITION